

Vendredi 05 Juillet 2024

A tous les français

Demain la 1ère République Démocratique, France

Nous n'y sommes pas, la cascade d'événements nous a fait perdre tout le sens du bien commun, pour preuve l'organisation de cette dernière élection.. démocratique :

C'est au soir des résultats que l'on prend conscience de l'importance de leur compilation. En effet, comment sont-ils fournis et relevés, comment et qui les contrôle, que deviennent-ils après leur traitement en préfecture, comment être garanti de leur véracité, de la véracité que le travail est bien fait... quand :

1- pour 93424 inscrits, j'ai fourni à la commission de propagande 150 000 bulletins pour un coût de 1000€ afin que chaque enveloppe envoyée aux électeurs en contienne un, ce qui devait laisser 56 576 exemplaires à remettre à chaque bureau de vote à hauteur de 60% du nombre de ses électeurs soit un besoin de 56 054 bulletins.

Seulement voilà, au lendemain de sa distribution dans les enveloppes, la préfecture me rend 2 cartons de bulletins en contenant en tout 17 500 !

Ainsi de 56 576, la magie opérant, nous sommes passé à 39 076.

Cette baisse drastique, la préfecture va la gérer en supprimant carrément bon nombre de ces bulletins des enveloppes et en ne fournissant pas suffisamment les bureaux de vote.

Sans les bulletins dans les enveloppes, l'électeur ne peut pas connaître l'existence de ma candidature puisque pour une question de budget je n'ai pas fourni de profession de foi (3000€HT pour 93424 circulaires).

2- le jour du vote, c'est à partir de 20hr que la préfecture après avoir reçus et rassemblés les résultats sur ses ordinateurs (Qui les contrôle ? Quelle est la sécurité des liens informatiques et du traitement des données ?) ouvre ses portes aux candidats et à leur équipe afin qu'ils aient accès à ces dit résultats.

Second coup d'éclat, ce soir là, la préfecture reste porte close et interdit aux candidats tout accès aux chiffres.

Leur choix d'une défaite annoncée

Enfin pour parfaire le tout, la Mairie de Montauban désormais RN ainsi que les Mairies du Grand Montauban alentours, va dès le lendemain, lundi, supprimer tout les panneaux d'affichage officiel pour ne laisser que ceux des 2 prétendus gagnants alors que le code électoral précise qu'il n'est pas interdit à

un candidat qui ne se présente pas au second tour d'utiliser les emplacements qui lui sont attribués au premier tour, soit pour exprimer ses remerciements aux électeurs, soit pour annoncer son désistement.

Impossible donc de passer un quelconque message. De la à penser qu'un réseau de coquins évolue dans notre circonscription, par omission, incompétence ou complaisance, il n'y aurait qu'un pas mais ... heureusement quand le mal grandi, le bien aussi.

Ce qui sauve se trouve dans nos petites communes, les 1ère sans doute à pâtir de l'austérité d'un système moribond tirant à sa fin.

Elles, pour la plupart ont maintenu les panneaux et se sont elles et leurs électeurs qui très tôt le dimanche 30 Juin puis dès le lundi 1er Juillet, m'ont signalé ces dysfonctionnements.

Dans cette bagarre inéquitable, retenons ceci, même avec de très faibles moyens nous avons su faire.

Alors que les extrêmes, gauche, centre et droite, eux ont choisi de faire parti du même clan, celui de la guerre, 769 électrices et électeurs (1,22% des votants) ont su dire OUI à la Paix par le développement, Oui à la dissolution de l'OTAN et de l'UE, OUI au progrès social. Qu'ils en soient tous remerciés.

C'est ce clan des incapables qu'ensemble nous allons défaire. Alors engageons la suite, prenez contact : 0581 31 46 82.

J-François Grilhault des Fontaines

Candidat Solidarité et Progrès Circo. 1 du Tarn et Garonne

Site : www.gdfontaines.fr - Email : contact@gdfontaines.fr

Tél : 0581 31 46 82